

# Alicante registra 38 l/m2 en una hora y una fuerte granizada

El pedrisco provocó 7 km de retenciones en la A-70 y el desvío momentáneo de cuatro vuelos en El Altet

🕒 02:55 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



## LEVANTE-EMV/AGENCIAS VALENCIA ?

La ciudad de Alicante registró ayer por la tarde una tormenta que dejó en una hora un total de 38,4 litros por metros cuadrado, según el Centro Meteorológico de Valencia. Así, las lluvias hicieron presencia ayer por la tarde en la Comunitat Valenciana, sobre todo en la provincia de Alicante. También cayó una fuerte granizada en la capital que provocó 7 kilómetros de retenciones en la A-70 y el desvío momentáneo de cuatro vuelos con destino al aeropuerto de El Altet. En la pedanía ilicitana del mismo nombre provocó daños en vehículos, persianas de viviendas y cosechas. En Ibi se registraron 16,4 litros por metro cuadrado y en Valencia las lluvias fueron más débiles, destacando los 6,8 litros en Tous. En Castelló, el único registro importante tuvo lugar en Onda, con 1,6 litros. Hoy se esperan en el litoral norte de Alicante y sur de Valencia cielos nubosos con chubascos localmente moderados y ocasionalmente acompañados de tormenta. En el resto de la Comunitat, intervalos nubosos con chubascos dispersos, más probables en el interior de la mitad norte.



Un mujer camina por la playa de Urbanova de Alicante, que se encuentra cubierta de granizo. EFE

📄 El Tiempo